



ホームページ
Facebook

<http://fujiyoshida-yeg.jp>
<http://blog.fujiyoshida-yeg.jp>
<http://www.facebook.com/fujiyoshidayeg>

令和3年 3月1日
発行責任者 会長 河野 大介
編集責任者 理事 萱沼 崇行

この1年を振り返って



第34代青年部会長
河野 大介

令和2年4月より青年部会長職を拝命し早1年、任期も残すところ僅かとなりました。親会をはじめとする関係各位の皆様方には、日頃より青年部活動に對しまして、深いご理解と多大なるご支援を賜っており、まず事に心より御礼申し上げます。さて富士吉田商工会議所青年部令和2年度スローガン「ONETEAM」を掲げ、団体の枠を超えて大いに交流し、研鑽を積み、商工会議所青年部の価値を広く多くの方に提供しようとして活動していく所存でした。しかしながら未曾有の新型コロナウイルス感染症の世界的蔓延により、部員や家族の健康、自企業への影響、種々を鑑み、当初の事業計画の見直しを迫られました。その中において今も今できること、我々がしなければならぬ事は何か？を議論し、各委員会が能動的に事業を企画運営して参りました。

多くのインバウンドで賑わっていた新倉山浅間公園も春には閉鎖され、私たちが誇るあの風景をリアルで体験することが叶わなくなっていました。そこで増加傾向にあったWEB会議での背景画像にわが街の風景を採用して頂くこと、青年部公式ホームページ上にて周辺地域の背景画像を配布致しました。また、部員向けオンラインセミナーを度々開催し、補助金申請や自社の財務状況を知る講座、働き方改革関連法と労働基準法の理解を深めました。地域の宝である子供たちの学習環境を守るため、富士吉田市へ消毒液の寄贈を行い、地元の仕事の魅力を感じてもらうため、中学生が行う職業体験の受入れ先をリストラ化し、市教育委員会に提供致しました。従来より富士河口湖高校へ講師を派遣している職業講話に加え、新たに吉田高校とも連携し、地域を学ぶ「富士山学」の講座に部員12名を派遣し、地元で働く事の魅力をお話させて頂きました。秋には、日常生活において様々な制約に息苦しさを感じている今、部員一同「ONETEAM」となり「子供たちや街の元気を取り戻したい！」このような思いが、郡内初のドライブインシアター「エンジョイふじよしだドライブインシアター」を企画致しました。上映後には、多くの来場者の方々からありがたう！楽しかったよ！の言葉を頂き、青年部活動のPRを含め事業目的を果すことができました。昨年度より着手しました新産業ビジョンの策定につきましては、年度当初から対面での会議が開催できず、足踏み状態でしたが、親会行政等の方々のご協力を得まして、都市から地方への追い風を取込み、今年度内に新たなキックオフとしてスタートして参りました。結ぶに、青年部は、このような環境下においても今年度10名の新入部員を迎え、総勢80名を超える組織となりました。これからも研鑽を積み、地域を愛し、その想いを大いに発信し、新しいきっかけを創り出して参ります。次年度以降も変わらぬご支援のほど宜しくお願い申し上げます。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

活動報告

河口湖高校総合的な探究の時間講師 (12月16日)



講師：宮下 正

まさか母校でスーツを着てお話しする機会が来る事を26年前ここにいた僕は考えたろうか？僕がいた頃と制服は変わってしまったけど校舎はそのまま。あの頃の甘酸っぱい思い出がフラッシュバック。グダグダな内容の講話になってしまったかもしれないけど生徒たちに何か伝わったなら良しとしよう。

講師：小林 恵

誰かに話す事はもしかしたら、自分自身へのメッセージなのかもしれませんが。講話の中で『失敗を恐れず、色んな事にチャレンジして下さい。』と高校生に伝えましたが、青年部に入って先輩方から教えて頂きながら、私も今まさにチャレンジする日々です。

ヨガ講習会 (10月19日)

R2年10月19日、商工会議所会議室にて、人の間隔を十分にとりながら青年部員でヨガインストラクターの天野智佳さんの指導のもと、ヨガしてきました。その空間、瞬間、心と身体がリラックスと気持ち良さを充分に感じられました。人の心と身体をほぐし、この街を元気にしたいを目的におじヨガ活動している天野さんですが、今のおじさんだけでなく、将来のおじさん(子供)もラジオ体操並に、この地域の子供がヨガ知ってる環境ができれば素晴らしいと思います。もちろん女性も♪



青年部手帳作成

総務委員会活動の一つとして平成30年度に発行された部員手帳を、昨今の部員の急激な増加により新しい部員手帳に刷新致しました。この手帳を活用し、部員間同士のビジネスの繋がりや交流が更に広がりYEGとしてのメリットを最大限に生かして頂ければ幸いです。



5月



富士吉田市教育委員会、
消毒液（次亜塩素酸水）
寄贈

5月28日



新入部員
オリエンテーション

7月6日、9月25日



7月
9月



7月

吉田高校プロジェクト223
富士山学講師派遣

7月22日

10月



ヨガ講習会

10月19日



エンジョイふじよしだ
ドライブインシアター

11月7日



11月



12月

河口湖高校
総合的な探究の時間講師

12月16日

新入部員紹介 よろしくお願ひします



菊地 望

S55.7.1生

クラフトビール醸造所。併設ビアバーは土日のみ営業で10時～17時。グラウラーでの量り売りもできます。

フジネゴシアン(株)



高村 光

S50.7.10生

リラク、エステ、民泊など営んでいます。『楽しく働ける環境をたくさん作る』事で社会貢献していきます。

(株)おもしろ企画室



渡辺 勲

S52.10.29生

紀州備長炭で焼き上げる串焼の店です。お得で、人気のおまかせコースがおすすめです。

炭火串焼I・W



市川 和恵

三年前に入会させていただき、ほとんどの活動に参加できずに卒業を迎えてしまいました。それでも、温かく接して下さった部員の皆様に感謝しています。今後お手伝い出来る事があれば、ご恩返しをさせて下さい。とても勢いのある情熱的な青年部のご活躍を、これからも楽しみにしております。お世話になり、本当にありがとうございました。



小林 佐季子

『青年部に入学してあっという間に10数年が経ってしまいました。当初女性部員は私一人今では若い女性経営者も増え、益々皆さんの活躍が楽しみです。私も在籍中に、学び経験した素晴らしい時間を心に刻み頑張っていきます。本当にありがとうございました。』

卒業部員紹介

いよいよこの時が来てしまった！！
部員同士の絆が強く、とても明るく素晴らしい人達との時間でした。
「富士吉田商工会議所のみんな、今日までこんなどうしようもねえ俺を 機屋の血を引く、この俺を愛してくれて・・・ありがとう・・・」

卒業させて頂くにあたり、青年部の皆さんには、大変お世話になりました。ありがとうございました。活動の中で自分を成長させて頂いた青年部には本当に感謝しております。OBになります。まだまだ協力させて頂ける事が有れば声をかけて頂きたく思います。青年部また部員の皆様のご活躍とご健勝をお祈り申し上げ挨拶とさせていただきます。



川村 昌洋



鈴木 富蔵

部員募集中!

地元企業 約80社 とネットワークをつくりませんか?

詳しくは...

富士吉田YEG

検索